
BEKANNTMACHUNGEN DER STUDIERENDENSCHAFT

ausgegeben zu Bonn am 31. Oktober 2025

Nr. 61 / 2025

Ergebnis der Wahl des Fachschaftsrat der Fachschaft Geodäsie

Wahl des Fachschaftsrats der Fachschaft Geodäsie der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn

Wahlergebnis

Bonn, 29.10.2025

Wahlberechtigte: 282
Abgegebene Stimmen: 22 (7,8%)
Davon gültig: 22
Davon ungültig: 0

Vorname Nachname	Stimmen	Mitglied
Alicia Daubenspeck	7	JA
Bjarne Burwinkel	5	JA
Steffen Santjer	4	JA
Lutz Bollrath	4	JA
Leon Schmidt	2	JA

Alle Gewählten nahmen Ihr Mandat an. Gratulation an alle gewählten!

Die konstituierende Sitzung fand im Anschluss an die Bekanntgabe des Wahlergebnisses auf der Wahlvollversammlung am 29.10.2025 im Institut für Geodäsie und Geoinformation (Nußallee 17, 53115 Bonn) statt (vgl. § 27 (9) FSWO).

Gegen dieses Wahlergebnis kann innerhalb von 14 Tagen nach seiner Veröffentlichung auf der Bekanntmachungsplattform der Studierendenschaft beim Wahlprüfungsausschuss der Fachschaftenkonferenz schriftlich oder per E-Mail an fsen@asta.uni-bonn.de (c/o Fachschaftenreferat) Einspruch erhoben werden.



Judith Foth
Wahlleitung



Florian Mehnert
Mitglied des Wahlausschuss



Balthasar Weigand
Mitglied des Wahlausschuss

*Election of the student representatives for Fachschaft Geodäsie at the
University of Bonn*

Election Result

Bonn, 29.10.2025

eligible voters: 282
votes cast: 22 (7.8%)
valid votes: 22
invalid votes: 0

Name Surname	Votes	Member
Alicia Daubenspeck	7	YES
Bjarne Burwinkel	5	YES
Steffen Santjer	4	YES
Lutz Bollrath	4	YES
Leon Schmidt	2	YES

The elected members accepted their mandate. Congratulations.

The constituent assembly took place following the announcement of the election result during the election plenum on 29.10.2025 at the Institute for Geodesy and Geoinformation (Nußallee 17, 53115 Bonn) (cf. § 27 (9) FSWO).

An objection against the election result can be raised until 14 days after its publication in the student body's public notices. Objections must be submitted to the Wahlprüfungsausschuss of the Fachschaftenkonferenz in writing or by email to fsen@asta.uni-bonn.de (c/o Fachschaftenreferat).



Judith Foth
Election Supervisor



Florian Mehnert
Member of the Election Committee



Balthasar Weigand
Member of the Election Committee